

LES DEUX ALPINE A424 ET LE LINE UP AU COMPLET SUR LA PISTE DE PORTIMAO

15/12/2023



- Cette semaine, Alpine Endurance Team s'est rendue au circuit de Portimao pour sa dernière séance d'essais de l'année, dans le cadre de son programme Hypercar 2024.
- Il s'agissait de la première séance d'essais avec deux Alpine A424 et les six pilotes officiels récemment annoncés.
- Après être passée en soufflerie aux USA en novembre, l'A424 a poursuivi son homologation en Suisse. La finalisation de l'homologation est actuellement en cours à la FIA à Valleiry en France.
- Au total : deux jours de roulages dédiés au développement et un peu plus de 3000km parcourus (1443km pour la #35 et 1562km pour la #36), sans problème technique suffisamment important pour retarder l'exécution du programme de travail.

- Pour la première fois, la présence des six pilotes du line up 2024 permettait l'intégration des équipes techniques autour de chacun des équipages, le travail sur le poste de pilotage, mais aussi l'entraînement sur les processus de ravitaillements, changements de pilotes, procédures en pit lane et garage.
- Ces deux jours de tests ont permis d'évoluer avec le package aérodynamique homologué, en alternant des *runs* courts et longs, avec chacun des pilotes. L'objectif était d'améliorer les réglages de la voiture et du moteur, les interactions des différents systèmes, ainsi que la gestion de l'énergie et du carburant.
- Par ailleurs, cette séance a permis de continuer le travail sur la gestion des pneumatiques et l'évaluation des différents types de gommes proposés par notre partenaire Michelin.

ILS ONT DIT

- **Bruno Famin, VP Motorsport Alpine Racing :** « *Toute l'équipe a accompli un énorme travail durant toute cette période de développement ; nous avons parcouru du chemin depuis les premiers tours de roues au Castellet, il y a quatre mois. Les deux hypercars ont roulé sur la piste sans problème majeur venant perturber le programme de tests mais il reste encore énormément de travail et toutes personnes investies dans le programme font leur maximum pour que l'on puisse être aussi prêts que possible lors du premier rendez-vous de la saison, au Qatar. Course que nous aborderons avec la plus grande humilité.* »
- **Philippe Sinault, Team Manager Alpine Endurance Team :** « *Cette séance d'essais à Portimao était une étape importante dans le cadre du programme de développement. Notre line up 2024 était réuni pour la toute première fois. Je n'avais aucun doute sur leur comportement et adaptabilité, et cela confirme que l'on a fait le bon choix. Ils ont très rapidement pris leurs marques et prennent ce projet très à cœur. Le développement est néanmoins loin d'être terminé et nous avons encore beaucoup d'heures de travail devant nous avant les premiers meetings de la saison.* »

À PROPOS D'ALPINE

Fondée en 1955 par Jean Rédélé, Alpine s'est affirmée au fil des ans avec ses voitures de sport à la française. En 2018, la marque présente la nouvelle A110, une voiture de sport fidèle aux principes intemporels d'Alpine en matière de compacité, de légèreté, d'agilité et de plaisir de conduite. En 2021, est créée la Business Unit Alpine. Elle devient la marque dédiée aux voitures de sport innovantes, authentiques et exclusives de Renault Group, bénéficiant de l'héritage et du savoir-faire de son usine historique de Dieppe ainsi que de la maîtrise de l'ingénierie des équipes d'Alpine Racing et d'Alpine Cars.

CONTACTS PRESSE

Orianne TAMBURINI

Directrice Communication Produit Alpine

orianne.tamburini@alpinecars.com

+33 6 26 63 28 14

India DE LA FRESSANGE

Attachée de presse Motorsport

india.deseignarddelafressange@fr.alpineracing.com

+33 6 34 48 51 31

www.alpinecars.com

media.alpinecars.com/?lang=fra

Suivez-nous sur Twitter : @Alpinecars - @AlpineRacing - @Alpine_endurance_team

Suivez-nous sur Facebook : facebook.com/alpinesportscars